

Mais qu'est-ce que c'est que ce binz!

Madame La Fripouille a encore frappé! Toujours la même rengaine, on jette de la menue monnaie aux gueux, et encore ... pas à tous, loin s'en faut. Bien aidée en cela par le roitelet perché en son château, elle sème avec plaisir la discorde dans les services.

En parangon d'austérité, notre ministère réduit encore les enveloppes budgétaires. Et en bonne fille, obéissante, voire un peu obséquieuse, Madame La Fripouille acquiesce, s'aplatit toujours plus et diminue à nouveau l'enveloppe des primes, des répartitions contentieuses, du nombre d'agents promouvables à l'avancement ... Pourquoi se rebellerait-elle ? Le ministère programme le démembrement de la douane et ... rien.

Pourtant, Madame La Fripouille peut s'enorgueillir du labeur effectué. Les résultats sont encore une fois exceptionnels, l'engagement des agents total. Mais pour combien de temps ?

D'ailleurs, Madame La Fripouille peut compter au niveau local sur le soutien de Monsieur Tu-Tu qui une fois sa gazette hebdomadaire interrompue, ne peut qu' assumer ses choix dans la répartition et alimente aussi les débats quant aux fantômes qui hantent depuis plusieurs mois maintenant les couloirs de la DR de Perpignan.

Madame La Fripouille devrait craindre une baisse de la motivation, de la confiance et de l'attachement que les agents lui portent. Mais peut-être mise-t-elle sur une concordance des temps entre cette baisse et l'avis de décès définitif de notre administration. Dans l'attente il semble que le cerveau soit lui d'ores et déjà en état de mort clinique.

Contact: snad-cgt-perpignan@douane.finances.gouv.fr